



informativa

Producción desde el cantero

Los resultados, todavía perfectibles, de la agricultura urbana en Sancti Spíritus sobresalen a nivel nacional

»3



especial

Hitos de un año complejo

El 2024 será recordado por los sucesos que impactaron a los cubanos

»4-5



deporte

Sancti Spíritus en el podio del 2024

Pese a la escasez de certámenes y competencias, los espirituanos conquistaron logros deportivos

»7



Foto: Roberto J. Bermúdez

Una vez más se ha puesto a prueba la capacidad de todos los espirituanos

Expresó Deivy Pérez Martín, miembro del Comité Central del Partido y primera secretaria en la provincia, en un mensaje de felicitación al pueblo de Sancti Spíritus

Redacción Escambray

La miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria en la provincia, Deivy Pérez Martín, envió al pueblo de Sancti Spíritus un mensaje de felicitación por los logros alcanzados en el año que concluye.

“En el orden económico, productivo y social, los resultados fueron avalados por la sede del acto central nacional por el aniversario 71 de la efeméride del Moncada. Ese es el espíritu de trabajo que nos tiene que seguir guiando”, enfatizó Pérez Martín.

La dirigente partidista destacó que en 2024 la provincia también acogió los actos nacionales por el Día de la Medicina Latinoamericana y el de los trabajadores azucareros y farmacéuticos, el del campesino, el 17 de Mayo y este sábado 28

de diciembre, la sede de la celebración nacional por el nuevo aniversario de la constitución del Movimiento de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar.

Agregó que enfrentar una situación energética tan compleja, como la de este año, garantizar los servicios vitales de la provincia y brindar atención a las principales problemáticas de nuestro pueblo, es un gran resultado.

Pero en materia de trabajo, quedan aún insatisfacciones, al decir de la primera secretaria del Partido. “Hemos debido enfrentar situaciones complejas, pero el mayor aliento es el pueblo que tenemos, que ha resistido y creado, que nos ha acompañado en esta batalla, una militancia del Partido ejemplar, combativa y cuadros comprometidos con la tarea asignada”.

Especial reconocimiento transmitió a los combatientes de las Fuerzas Armadas

Revolucionarias y el Ministerio del Interior en el territorio, garantes de la tranquilidad ciudadana.

Dentro de las proyecciones de trabajo para el 2025, Pérez Martín afirmó: “Se centrará la atención en cuestiones vitales como el fortalecimiento de la unidad, el trabajo político-ideológico, el aseguramiento a las medidas para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, el enfrentamiento a las tendencias negativas y el cumplimiento de las tareas de la defensa, entre otras prioridades”.

De igual modo, la lucha contra el bloqueo y la constante denuncia a la inclusión de Cuba en la lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo, figurarán en el centro de trabajo, acotó.

“Les deseo éxitos, muchas felicidades y tengan la convicción de que, en el año 67 de la Revolución, en Sancti Spíritus seguirá la marcha”.

Variadas ofertas para fin de año

Con diversas propuestas Sancti Spíritus celebrará el nuevo aniversario del triunfo de la Revolución

Carmen Rodríguez Pentón

Aun cuando ha sido este un año matizado por limitaciones de recursos de todo tipo para poder garantizar la alimentación y otras actividades que el pueblo necesita, se ha previsto un programa de actividades y de aseguramientos para celebrar un nuevo aniversario del triunfo de la Revolución.

De acuerdo con Ariel Fernández, director general del Grupo Empresarial de Comercio, para el 31 de diciembre los más de 200 centros que en la provincia prestan servicios, tanto en restaurantes, cafeterías y pizzerías de la red de comercio, además de las unidades arrendadas y otras pertenecientes al Sistema de Alojamiento, tendrán ofertas para el pueblo con cenas a través de reservaciones en cada uno de esos lugares y en otros por orden de llegada.

“Para ello, confirmó Ariel, hay garantía de los insumos, incluidos varios tipos de carne, entre ellas res, cerdo, pollo y pescado para entregar comidas variadas que llevarán, además, ensaladas, arroz, viandas, bebidas y refrescos”.

En la cabecera provincial, acotó, existe garantía de cerveza dispensada en los centros gastronómicos donde habitualmente se expende, al tiempo que están todos los aseguramientos para entregar almuerzos y comidas, elaboradas especialmente para la ocasión, a las 2 030 personas vulnerables que se atienden a través de los 58 centros gastronómicos del Sistema de Atención a las Familias.

De igual manera sucederá en las instalaciones del Turismo en el territorio espirituario, donde, según Luis Ernesto Camellón Curbelo, subdelegado del sector en Sancti Spíritus, estarán habilitadas para el 31 de diciembre todas las instalaciones hoteleras y extra-hoteleras, mientras que los restaurantes de Trinidad y Sancti Spíritus proponen cenas a las que los interesados deberán acceder por reservación.

A los festejos por el 66 aniversario del triunfo de la Revolución se suman actividades culturales, muchas de las cuales contarán con el talento local, grupos de aficionados, solistas y agrupaciones de la provincia y se prevén ferias agropecuarias y gastronómicas en todos los municipios.



Foto: Vicente Brito